



FACE À LEUR DÉCLARATION DE GUERRE SOCIALE

ASSEZ : EN SEPTEMBRE, ON RELÈVE LA TÊTE !

Le gouvernement Bayrou, la droite bien serrée dans son costume, main dans la main avec le capital, a décidé qui allait payer la note. Pas les milliardaires. Pas les multinationales gavées de cadeaux fiscaux. Ce sont les créateurs de la richesse nationale, nous les travailleuses et les travailleurs !

Des économies ? Sur nos salaires gelés depuis des années. Sur nos effectifs déjà à l'os. Sur nos conditions de travail. Pendant ce temps, des centaines de milliards continuent de couler vers les grandes entreprises, en subventions et exonérations, sans aucune contrepartie. Et qui filent direct, comme par magie, dans les poches des actionnaires.

Ils pourraient fermer le robinet de certaines niches fiscales qui permettent à quelques-uns d'éviter l'impôt. **Mais non. Ils préfèrent fouiller dans nos poches.**

Ça suffit. Rien ne justifie de payer cette dette. **De plus, 75 % de la fraude sociale sont le fait des employeurs !** Que l'on arrête de stigmatiser les classes populaires.

On ne va pas rester les bras croisés pendant qu'ils saccagent nos services publics et piétinent notre dignité. En septembre, on se fait entendre. Fort. Ensemble. Dans la rue, dans nos services, partout où ils comptent sur notre silence.

La CGT appelle tous les agents de la Ville de Paris à se mobiliser pour défendre nos salaires, nos emplois, nos droits.

Parce que si on laisse passer ça, la suite sera pire **avec ou sans Bayrou !**

On vaut plus que leurs miettes. On vaut plus que leurs chiffres. Et on ne se laissera pas tondre.

SEPTEMBRE : ON NE LÂCHE RIEN ! Retrait de ce plan et rentrée explosive

Le gouvernement Bayrou, c'est : **austérité pour nous, cadeaux pour eux. Ils vident nos poches, protègent les milliardaires et gorgent les actionnaires.**

Pendant que :

- Nos salaires stagnent ;
- Nos effectifs fondent ;
- Nos conditions de travail se dégradent...

Eux continuent à arroser les grandes entreprises de plus de 211 milliards par an en aides publiques, exonérations et cadeaux fiscaux. Sans aucune obligation de créer des emplois, et avec des dividendes record.

Le plan Macron-Bayrou est une nouvelle attaque d'ampleur contre les travailleuses et les travailleurs :

- La suppression des deux jours fériés, alors que la municipalité nous a déjà supprimé 8 à 11 jours de congés il y a trois ans ;
- Le non remboursement de soin pour les personnes en Affection de Longue Durée (diabète, cancers, alzheimer, parkinson, AVC invalidant, sclérose en plaque, tuberculose, paraplégie...);
- L'augmentation à 3 jours du nombre de jours de carence, alors que nous avons déjà subi l'abaissement à 90% du taux de prise en charge du salaire à compter du deuxième jour d'arrêt maladie ;
- La limitation du nombre de jours d'arrêt maladie ;
- La diminution de l'indemnisation des arrêts maladie ;
- L'augmentation de la franchise médicale de 50 à 100€ par an ;
- L'année blanche pour les fonctionnaires : des départs en retraite non remplacés, pas d'augmentation du point d'indice... ;
- Des millions en moins pour le budget des collectivités locales (dont la Ville de Paris) ;
- La remise en cause de la 5ème semaine de congés...

ASSEZ !

- Défendons nos salaires et nos emplois ;
- Refusons les coupes budgétaires ;
- Exigeons la répartition des richesses par l'augmentation des salaires, le point d'indice à 6 euros et un barème juste, de l'impôt...

TOUS ENSEMBLE EN SEPTEMBRE

Pour nos droits. Pour nos services publics. Pour notre dignité.

La CGT appelle tous les agents de la Ville de Paris à se mobiliser et à se réunir pour échanger et préparer la riposte ! En assemblée générale des personnels le 30 septembre 2025 à 9h, à la Bourse du travail, 3 rue du Château d'Eau 75010 Paris, salle Ambroise Croizat.

